

"DECENIO DE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA MUJERES Y HOMBRES"

RBP-003-2026

San Isidro, 14 de enero de 2026

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Paseo de la República N° 3617
San Isidro

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 002-2026 de fecha 14 de enero de 2026, titulada "RITA LÓPEZ SAAVEDRA PERMANECE AL FRENTE DE LA GERENCIA GENERAL DE PETROPERÚ".

Atentamente,

**Enrique Salgado Ponce de León
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.**

NOTA DE PRENSA
N° 002-2026

Rita López Saavedra permanece al frente de la Gerencia General de Petroperú

MEF, Minem, ProInversión, el Directorio y la Gerencia General continúan trabajando de manera articulada para enfrentar el desafío de recuperar la sostenibilidad de la empresa.

La ingeniera química Rita Lorena López Saavedra continúa ejerciendo funciones como gerenta general de Petroperú, en el marco del proceso de reorganización integral orientado a fortalecer la gestión y recuperar la sostenibilidad operativa y financiera de la empresa de propiedad del Estado.

En ese contexto, se viene impulsando el fortalecimiento del equipo gerencial, con el objetivo de asegurar una conducción alineada a las prioridades del proceso de reorganización. Para ello, se realizan coordinaciones con el Fondo Nacional de Financiamiento de la Actividad Empresarial del Estado (Fonafe) orientadas a la adecuación de la normativa aplicable, a fin de optimizar los procesos de designación y permitir, cuando corresponda, la incorporación de profesionales externos bajo criterios técnicos y de meritocracia.

En esa misma línea, el Ministerio de Economía y Finanzas, el Ministerio de Energía y Minas, la Agencia de Promoción de la Inversión Privada - ProInversión, el Directorio y la Gerencia General continuarán trabajando de manera articulada en el gran desafío de lograr que Petroperú vuelva a ser una empresa sostenible, orgullo de todos los peruanos.

Como se recuerda, López Saavedra asumió la Gerencia General de Petroperú el pasado 8 de enero, por encargo del Directorio. Es ingeniera química por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y magíster en Administración, con mención en Finanzas, por ESAN. Cuenta con más de veinte años de trayectoria en la empresa, como personal de carrera en Petroperú, destacando por su experiencia en gestión estratégica, planeamiento y análisis económico-financiero.

Lima, 14 de enero de 2026